

Evo Morales se prononce pour l'élargissement des programmes productifs destinés à réduire la pauvreté extrême



La Paz, 4 janvier (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, s'est prononcé pour étendre la promotion de programmes productifs destinés à réduire la pauvreté extrême dans la campagne et les villes du pays.

Lors d'une réunion élargie du cabinet, dans la ville de Cochabamba, Evo Morales a signalé que le ministre de la Présidence, Juan Ramón Quintana, s'informerait au Brésil sur l'exportation du poisson élevé en bassins. Cette initiative pourrait être implantée dans des localités boliviennes comme Pando et Beni.

Il a ajouté que les programmes productifs donneraient des emplois aux Boliviens et conduiraient à une amélioration de la situation économique de nombreuses familles qui ont besoin d'une alternative.

Le directeur des Services Généraux de la Santé, Rubén Colque, a signalé que dans le cadre des mesures sociales du gouvernement d'Evo Morales, une campagne de vaccination contre la pneumonie ,

pour immuniser 269 000 enfants de moins d'un an , débutera dans les jours prochains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10349-evo-morales-se-prononce-pour-lelargissement-des-programmes-productifs-destines-a-reduire-la-pauvrete-extreme>



Radio Habana Cuba